
    
 

REQUERIMENTO Nº 1509/2017 
  

Requer informações acerca da 
possibilidade de limpeza, capinação, 
retirada do mato, manutenção das 
instalações do campo de futebol, 
localizado na rua Belem com a rua 
Terezina bairro Cidade Nova. (Fotos em 
anexos) 

          
                Excelentíssimo Senhor Presidente; 
                Excelentíssimo Senhor (a) Vereadores (a) 
  
                 Considerando-se que, este vereador foi procurado por unúmeros munícipes, 
que solicitaram providencias quanto á limpeza e reforma total do campo de futebol 
localizado entre a rua Belem e rua Terezina bairro Cidade Nova; 
 
                 Considerando-se que, este vereador esteve pessoalmente no local e pôde 
constatar a situação de abandono que se encontra o campo de futebol; e que devido ás 
condições que o mesmo se encontra fica inviável a permanência no local; 
 
                 Considerando que, conforme informou moradores que acompanharam esta 
visita, o mesmo era muito utilizado pelas crianças e pelos moradores para realizarem 
partidas de futebol e até campeonatos, porém, para espanto e tristeza dos moradores, o 
local esta esquecido, tomado pelo mato, e hoje serve de criadouros de insetos e animais 
peçonhentos, oferecendo risco á saúde pública,  
 
         REQUEIRO que, nos termos do Art. 107, Inciso VIII, do Regimento Interno da 
Câmara de Santa Barbara d´ Oeste, seja oficializado á Prefeitura Municipal de Santa 
Barbara d´ Oeste, situada na Avenida Monte Castelo nº 1000, na cidade Santa Barbara d´ 
Oeste, para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 
 
 I – Existe algum projeto para reforma do campo de futebol  da area publica 
acima mencionada?  

a) Se positivo, quando será iniciado a reforma?   
b) Se negativo, é possível a elaboração de um projeto? 

                   
                  II – É possível a reforma instalando-se, Bebedouro de agua, instalação de 
bancos e mesas? Se possível, Qual o prazo? 
 
                  III – É possível a melhoria na iluminação da área acima mencionada? Qual o 
prazo? 
                   
                 IV - Outras informações que julgarem necessárias. 
 

  Plenário “Dr. Tancredo Neves”, 17 de novembro de 2017. 
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Paulo Cesar Monaro 
Paulo Monaro 

-Vereador Líder Solidariedade- 
 

 



    
 

JUSTIFICATIVA 
 

Este vereador foi procurado por inúmeros munícipes questionando as condições da área 
publica acima mencionada. Segundo informações devido ao estado da mesma deixa o 
local inviável para o uso dos munícipes, o local necessita de uma revitalização completa, 
melhoria na iluminação publica, instalação de bancos e mesas,  bebedouro de água. 
 
Ainda nos foi dado conhecimento que na parte noturna existe o transito de pessoas em 
atividades suspeitas, por causa do abandono da area pública. 
 

Fotos do local 
 

  
 

 


